

Nachdem ich jetzt viele neue Hunde eingestellt habe mal wieder was Neues. Nun können die Nachkommen eines Hundes über 4 Generationen betrachtet werden. Für mich eine interessante Variante, weil man hier sehr gut sehen kann wie mancher Hund seine Gene über die ganze Welt verteilt. Ein kleines Manko gibt es noch, bei sehr vielen Nachkommen dauert es etwas. Besonders interessant dürfte es für einen deutschen Verein sein, der nun die Beachtung seiner Zuchtsperre von 3 Generationen verfolgen kann. Übrigens die 4. Generation ist schon auf der Welt.